

*Eine vertraute Stimme ist verstummt.
Doch Menschen, die wir lieben,
bleiben immer, denn sie hinterlassen
Spuren in unserem Herzen.*

Wir danken herzlich

für die sehr grosse Anteilnahme und die vielen schönen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserer lieben

Claudia Wildbolz

erfahren durften. Es ist so schön zu spüren, wie viel Liebe und Freundschaft ihr entgegengebracht wurden. Die Anerkennung und Wertschätzung schenken uns viel Kraft und Zuversicht für die kommende Zeit.

Wir danken herzlich

den Ärzten des Lindenhospitals Bern;

dem Pflegepersonal vom Sahli Haus für die aufopfernde Betreuung und die liebevolle Begleitung;

Frau Pfarrerin Christine Rupp für die sehr einfühlsam gestaltete Trauerfeier und der Organistin für das schöne Orgelspiel;

für die vielen Karten mit persönlichen und tröstenden Gedanken;

für die stille Umarmung oder einem Händedruck, wenn die Worte fehlten;

für die vielen wunderbaren Kranz- und Blumengrüsse, die Geldspenden für den späteren Grabschmuck oder für die Stiftung Arche Fonds in Bern.

Spiegel, im November 2019

Die Trauerfamilie